

Der Schützenkreis Bremerhaven von 1956 e.V. trauert um  
seinen Vizepräsidenten

# Klaus Dahl

der am 23. Oktober 2023 im Alter von 68 Jahren  
nach langer Krankheit verstarb.

Wir trauern um einen Freund,  
uneigennützigem und fairem Schützenbruder, der dem  
Schützenwesen und dem Schießsport aufs Engste  
verbunden war. Für seine Verdienste um den Schießsport  
in der Seestadt Bremerhaven wurde er mit der  
Goldenen Ehrennadel des Schützenkreises ausgezeichnet.  
Dass er jetzt gegangen ist, tut vielen von uns weh,  
wir sind ihm dankbar.

Wir werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Unser tiefes Mitgefühl gilt in diesen traurigen Stunden  
seiner Familie.



**Schützenkreis Bremerhaven von 1956 e. V.**

Frank Sturm, Präsident